

Hofheim, 16. November 2017

Kostenloser HIV-Test im MTK

Gesundheitsamt bietet anlässlich des Welt-Aids-Tages zwei Termine an

Auch in diesem Jahr bietet das Landratsamt am Welt-Aids-Tag kostenlose HIV-Tests an. Am Donnerstag, 30. November von 13.30 bis 17 Uhr und am Freitag, 1. Dezember von 8.30 bis 12 Uhr haben Interessierte die Möglichkeit, die Beratungsstelle „HIV und AIDS“ ohne Anmeldung aufzusuchen, wie Gesundheitsdezernentin und Kreisbeigeordnete Madlen Overdick mitteilt. „Je früher eine HIV-Infektion festgestellt wird, desto eher kann mit einer Therapie begonnen werden, die einer Mehrheit der Betroffenen ein normales Leben ermöglicht“, so Overdick.

Nach einem Gespräch, in dem Fragen zum HIV-Test sowie zur Ansteckung und Erkrankung besprochen werden, erfolgt die Blutabnahme. Das Ergebnis des Bluttests liegt binnen sieben Tagen vor und wird bei persönlicher Abholung im Gesundheitsamt besprochen. Sowohl Beratung als auch der Test können anonym durchgeführt werden. Unbedingt zu beachten ist, dass Minderjährige die schriftliche Erlaubnis eines Erziehungsberechtigten benötigen.

In den vergangenen zwölf Monaten wurden 112 Bluttests und 227 Beratungen durchgeführt. In einem Fall wurde eine HIV-Infektion festgestellt. Die betreffende Person konnte nach persönlicher Beratung in fachärztliche Behandlung und psychosoziale Betreuung vermittelt werden. „Rechtzeitiges Handeln ist unverzichtbar. Bei spät diagnostizierten HIV-Infektionen ist die Wahrscheinlichkeit von gesundheitlichen Komplikationen weitaus höher. Vor allem steigt die Wahrscheinlichkeit, andere Menschen mit HIV zu infizieren“, erläutert Overdick.

Die Beratungsstelle „HIV und AIDS“ befindet sich im Gesundheitsamt des Main-Taunus-Kreises. Die Ansprechpartnerinnen sind Bettina Siegfried-Gramatte (Tel. 06192/201-1144), Andrea Brambilla (Tel. 06192/201-1781) und Fiona Schreiber (Tel. 06192/201-1780). Ganzjährig ist die Beratungsstelle montags von 8.30 bis 11.30 Uhr und donnerstags von 13.30 bis 17 Uhr geöffnet. Bilder, Videos als auch weitere Informationen zum Thema gibt es auf der Website www.welt-aidstag.de.